

En Tuxtla Gutiérrez y San Cristóbal

Entra en su última semana el Foro Internacional de la Cineteca en la UNACH

Concluye este 12 de septiembre las presentaciones de largometrajes representativos de varios países

El “33 Foro Internacional de la Cineteca”, un espacio dedicado al séptimo arte que se produce en distintos continentes y que desde el pasado 23 de agosto lleva a cabo la Universidad Autónoma de Chiapas en Tuxtla Gutiérrez y San Cristóbal de las Casas, entra a su última semana de proyecciones.

Después de que 13 películas de países como Suecia, Reino Unido, Alemania, Francia, Serbia, Israel, Arabia Saudita, Argentina, Colombia, Estados Unidos y México, han convocado a cientos de unachenses y al público en general, la magia del cine seguirá disfrutándose en los Auditorios “Los Constituyentes” en la Colina Universitaria y “Manuel José de Rojas”, de la Facultad de Derecho.

La Universidad Autónoma de Chiapas, que encabeza el rector Jaime Valls Esponda, invita al público para que asista a ambas sedes este lunes a las 19:00 horas, donde se proyectará la cinta “Tanta Agua”, producción de los Países Bajos-Alemania-Uruguay-México y dirigida por Ana Guevara.

Este largometraje ha obtenido diversos premios entre los que destacan la Mejor Ópera Prima del Festival Internacional de Cine de Guadalajara, México; Premio Fipresci a la Mejor Película del Festival Internacional de Cine de Cartagena, Colombia y Mejor Guión de la Competencia Knight Iberoamericana del Festival Internacional de Cine de Miami, Florida, Estados Unidos.

En la película que se enmarca en el género del drama, se narra la historia de las vacaciones frustradas por las lluvias, de un padre divorciado y sus dos hijos, quienes de manera muy singular dan a conocer los problemas que enfrentan hoy en día muchas familias que viven bajo el régimen de padres separados.

De acuerdo con los críticos del cine mundial, “Tanta Agua”, presenta en el escenario de un complejo turístico, postales agrídulces acerca de los dilemas del crecimiento, los problemas que se generan cuando jugamos a ser otros y eludimos nuestras responsabilidades o las honramos con ridículo celo.

Así, con “Tanta Agua”, se abre la última semana del “33 Foro Internacional de la Cineteca”, película a la que le seguirán mañana martes 10 de septiembre la producción argentina “75 habitantes, 20 casas, 300 vacas”, del director Fernando Domínguez.

En tanto para los días 11 y 12 de septiembre, se presentarán las películas “La Gloria de las Prostitutas”, la cual presenta escenarios de Tailandia, India y México, y “Despertar el polvo”, realizada totalmente en nuestro país.

De esta manera llegará a su fin este magno evento que por vez primera se lleva a cabo en la Máxima Casa de Estudios, en cumplimiento a las acciones de difusión de la cultura y vinculación institucional, que promueve desde el Proyecto Académico “Generación y Gestión para la Innovación”, el rector Jaime Valls Esponda.